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ATA Nº 017/2015 
                                                                                                                                                                                               

Aos vinte dias do mês de julho do ano de 2015, às 19 horas, na 
Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como Presidente; 
Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério Engster, como 
Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, 
Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. Verificado o 
número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 
aberta a Sessão, cumprimentando e agradecendo a presença 
de todos, e, de modo especial, a Presidente da Câmara de 
Vereadores de Arroio do Meio, Senhora Adiles Mayer, que se 
fazia presente à Sessão. A seguir, solicitou para que a Secretária 
fizesse a leitura da ata da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma 
foi apreciada e votada, restando aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura 
dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 196/15,  
encaminhando para arquivamento nesta Casa, cópia das Leis 
Municipais, números 1.510/15, 1.511/15 e 1.512/15, sancionadas 
pelo Executivo Municipal, no dia 16 de junho de 2015. Ofício nº 
197/15, encaminhando cópia do Convênio nº 010/15, 
celebrado com a Associação dos Universitários Roca-Salenses -  
AUR, no dia 16 de junho de 2015. Ofício nº 206/15, 
encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.513/15, 
1.514/15, 1.515/15, 1.516/15 e 1.517/15, sancionadas pelo 
Executivo Municipal, no dia 01 de julho de 2015, Lei Municipal nº 
1.518/15, sancionada pelo Executivo Municipal, no dia 07 de 
julho de 2015. Ofício nº 207/15, encaminhando cópia do 
Convênio nº 011/15, celebrado com o Grupo de Cantoria Vozes 
da Amizade, no dia 01 de julho de 2015. Ofício nº 208/15, 
encaminhando cópia do Convênio nº 012/15, celebrado com a 
Sociedade de Cantores Alegria, no dia 01 de julho de 2015. 
EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Proposta de Emenda à Lei 
Orgânica Municipal. Requerimentos: Números 017/15 e 018/15, 
do Vereador Walmir Sebben. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício dos 
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Senhores Altair Wünsch e Darcy Funk, solicitando espaço na 
Sessão, a fim de expor questões referentes à Energia Elétrica, da 
Linha Benjamin Constant. Ofício nº 02/2015, do Presidente do 
COMUDE, Senhor Guilherme Redecker, encaminhando cópia 
da convocação de Assembléia Geral Ordinária Municipal do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento (COMUDE), que será 
realizada no dia 28 de julho de 2015, às 19 horas, no Centro 
Social Urbano. Convite do Senhor Luiz Carlos Volken, Chefe do 
Comércio de Combustíveis Volken Ltda, para participarem do 
Café Colonial em homengem ao Colono e Motorista, no dia 26 
de julho, com início às 06h30m, com procissão motorizada, em 
direção a Linha Marechal Floriano Alta, onde ocorrerá a 
Tradicional Festa do Colono e Motorista. Não havendo matéria 
do Executivo em pauta, o Presidente solicitou a leitura da 
Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 001/2015. 
Depois de devidamente apresentada, o Presidente esclareceu 
que o projeto de reduzir o recesso Legislativo Municipal, de 45 
para 30 dias, é de sua autoria, na qualidade de Presidente da 
Casa, compromisso que assumira no início da sua 
administração. Prosseguindo, formou uma Comissão Especial, 
composta pelos Vereadores Cleber Scottá, Henrique Pivatto e 
Walmir Sebben, Membros das Comissões Permanentes, a fim de 
analisar a Proposta de Emenda à Lei Orgânica. A seguir, a 
Proposta foi remetida à Comissão, para análise e parecer final. 
Dando seguimento, o Presidente colocou para apreciação e 
votação, os requerimentos nº 017/15, do Vereador Walmir 
Sebben, solicitando ao Executivo Municipal, para que remeta à 
Câmara de Vereadores, documentos relacionados ao 
Conselho Municipal de Educação, e, outro, de nº 018/15, para 
que remeta à Câmara, cópia do Convênio nº 011/2012, com o 
Hospital Bruno Born de Lajeado, Urgência/Emergência. Depois 
de apreciados, foram votados e aprovados, por unanimidade. 
A seguir, o Presidente convidou o Senhor Darcy Funck, que 
solicitou espaço na Sessão, para se manifestar sobre a Energia 
Elétrica da Linha Benjamin Constant. O convidado entregou  
um relatório ao Presidente, pedindo que fosse lido, o qual 
apresenta os fatos relacionados ao projeto de melhoria da 
eletrificação na Linha Benjamin Constant. Depois de lido o 
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relatório, o convidado apresentou a sua versão sobre o projeto, 
dizendo que já requereu o auxílio aos últimos Prefeitos, sem, 
contudo, lograr êxito. Atendendo vários questionamentos dos 
Vereadores, o convidado esclareceu que está muito 
preocupado com a questão, pois sem energia elétrica 
adequada, no verão, a sua criação de suínos, em parceria 
com a JBS, sofrerá problemas de falta de água, e de 
refrigeração do ambiente. Disse, ainda, que teve muitas 
promessas das últimas Administrações Municipais, que poderia 
aumentar a criação de suínos, pois teria o problema de energia 
elétrica resolvido, mas que, até agora, não obteve nenhum 
resultado positivo. Ao final, o Presidente, depois de ouvir vários 
Vereadores, disse que gestionará junto a Administração 
Municipal, para saber da possibilidade de executar o projeto 
de melhorias na energia elétrica na Linha Benjamin Constant, 
nos moldes apresentados pelo Senhor Darcy Funck. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Mesmo não havendo nenhum 
Vereador inscrito, o Presidente passou a palavra aos colegas, 
para que, querendo, se manifestassem. O Vereador Henrique 
Pivatto, fez um convite a toda a Comunidade Roca-Salense e 
aos colegas Vereadores, para a 33ª Festa Tradicional, do 
colono e motorista, na Linha Marechal Floriano Alta, no dia 26 
de julho. O Vereador disse, também, que gostaria de saber se 
na Semana Farroupilha, o Município está programando 
festividades especiais, uma vez que os comerciantes gostariam 
de tal informação. O Vereador Paulo, primeiramente, 
cumprimentou a Presidente da Câmara de Vereadores de 
Arroio do Meio, que se fazia presente na Sessão. Parabenizou as 
duas classes que muito se destacam, e que são importantes no 
nosso Município, colonos e motoristas, homenageados no dia 25 
de julho. Prestou, ainda, uma homenagem no dia do amigo, 
ocorrido no dia 20 de julho. O Vereador Cleber cumprimentou a 
Presidente da Câmara de Vereadores de Arroio do Meio, 
agradecendo pela visita. Parabenizou os colonos e motoristas, 
pelo seu dia. O Presidente consultou o Plenário para liberar os 
Vereadores, com recursos da Câmara, nos termos da Lei 
Especial, a fim de participar da Marcha dos Vereadores, em 
Brasilia, no período de 17 a 21 de agosto de 2015. O Plenário 
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acolheu a proposta. Assim, o Presidente disse que os 
interessados deveriam se inscrever até o dia 23 de julho, na 
Câmara, para que, depois, fosse providenciada a aquisição de 
passagens aéreas, por um preço menor. Por último, agradeceu 
a presença de todos, e apresentou convite para participar da 
próxima Sessão da Câmara, no dia 27 de julho, às 19 horas. 
Assim, nada mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome 
de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 20 de 
julho de 2015. 
 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 
    Presidente   Secretário   
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